
NOTA TÉCNICA ASCPDERJ 
 

 
Bom dia aos ASSOCIADOS DA ASCPDERJ! 
 
ESCLARECIMENTOS E MELHORIAS NA REDE UNIMED LESTE 

FLUMINENSE/2023 E ÍNDICE DE REAJUSTE. 
 
O presidente da ASCPDERJ, vem através desta nota informar que: 
 
“Levamos TODAS AS DEMANDAS DOS ASOCIADOS COMO  pauta ao 

Dr. Pedro Ângelo, (Diretor de Mercado da Unimed leste Fluminense)”. 
A MELHORIA DA REDE CREDENCIADA E A CELERIDADE NOS 

PEDIDOS FORAM abordados e amplamente discutidos!  
Cabe-nos esclarecer que  a Unimed Leste Fluminense tem uma 

característica muito especifica, aliás, a própria Unimed (todas elas) são 
sistemas independentes de cooperativas médicas.  

Logo, apesar de usarem o nome Unimed, cada uma tem um 
CNPJ diferente! Assim, são empresas que apesar de usarem o a marca 
UNIMED, tem gestões diferentes e independentes! 

Elas seguem um padrão mínimo para continuarem operando com o 
nome Unimed, mas são independentes na sua gestão!  

A Unimed Leste Fluminense é  um plano que abrange uma região muito 
específica (São Gonçalo/Niterói e poucos  municípios ali da região). Quando 
um usuário da leste fluminense  vai ser atendido em algum hospital fora da 
rede deles, ou mesmo um simples atendimento médico de rotina,  eles são 
obrigados a pagar um "pedágio" (o chamado: intercâmbio) à Unimed que 

atua na região em que o usuário da Leste Fluminense não tem DIREITO, fora o 
pagamento do médico ou laboratório ou hospital!  

O QUE TORNA OBVIAMENTE UM ATENDIMENTO QUE É FEITO 
ALÉM  DOS LIMITES DA REFERIDA EMPRESA DE SAÚDE (MUITO MAIS 
CUSTOSO À ELA)  

Essa característica nunca foi dita de forma tão clara! 
A UNIMED NÃO É UMA COISA SÓ!  
A UNIMED LESTE FLUMINENSE,  QUANDO ATENDE SEU USUÁRIO 

EM QUALQUER REGIÃO OU HOSPITAL FORA DA SUA ÁREA, ELA PAGA 
UMA TAXA PARA A UNIMED DAQUELE LUGAR! Isso ocorre todas as vezes 

que um usuário da Leste Fluminense  deseja ser atendido por um médico no 
Rio de Janeiro!  

A Leste Fluminense  paga um "PEDÁGIO" (novamente, o chamado 
intercâmbio) a Unimed RIO! Tais atendimentos e parcerias entre elas fazem 
parte da gestão da própria empresa e que está contemplada em nosso 
contrato!  Mas ao longo dos anos, e em função da Lei a carteira da 
ASCPDERJ  foi se tornando uma carteira fechada e com uma usabilidade 
muito grande! 

O que faz redobrar  a pressão  sobre a ASCPDERJ  para abrir a 
carteira de associados! Ou seja, hoje uma carteira de associados que 
apesar de estar fechada, tem suas garantias no contrato! 



A abertura da carteira da ASCPDERJ levaria em alguns anos um 
aumento abrupto nos valores pagos e perderíamos as garantias 
constitucionais do princípio contratual e da anterioridade! 

FATO ESTE QUE NÃO  INTERESSA AOS ASSOCIADOS E FOI UM 
COMPROMISSO ASSUMIDO PELO PRESIDENTE  CÁSSIO DIAS, AO 
ASSUMIR COMO PRESIDENTE da ASCPDERJ! 

Temos que ter a noção que manter a carteira fechada da garantias 
aos já usuários da Unimed Leste Fluminense via contrato com a 
ASCPDERJ! Porém temos que ter o mesmo olhar para as implicações e 
limitações que isso nos impõe! 

Isso implica em demoras nas autorizações e em alguns casos a 
"não autorização" de procedimento fora da rede Leste Fluminense e 
demais questões! Tais fatos também se somam as dificuldades que todas 
as operadoras vêm enfrentando depois da pandemia (Covid 19). O que 
levou a Unimed Leste Fluminense  a adotar medidas (que estamos 
questionando), mas medidas que eles alegam serem em face aos 
prejuízos que a rede teve, absorvendo um número grande de internações 
e tratamentos, tais alegações se dão com o fundamento de que se faz 
necessário, para que a empresa não tenha que  fechar as portas, dentre 
eles: ter que descredenciar hospitais e laboratórios, cortar convênios 
com clínicas e médicos especialistas e estão tentando autorizar o mínimo 
possível de atendimentos que fujam da rede própria ou que  tenham que 
pagar esse dito: "pedágio" (novamente o chamado: intercâmbio) a outras 
Unimed's, levando assim a  uma morosidade nas autorizações e 
atendimentos mais específicos (fora da rede própria). 

 
Nossa batalha para que não houvesse um aumento REAL, PARA O 

ANO DE 2023, teve início em maio de 2022.  
(NÃO  ESTAMOS NEGOCIANDO COM A UNIMED LESTE 

FLUMINENSE AGORA!)* *ESTAMOS A  UM ANO NEGOCIANDO, 
COBRANDO, FAZENDO  REUNIÕES! CONSEGUIMOS QUE O REAJUSTE 
FOSSE INCLUSIVE ABAIXO DA INFLAÇÃO! 

QUE FOI DE 5.9%* *(IPCA) ENQUANTO O REAJUSTE QUE 
CONSEGUIMOS NEGOCIAR FOI DE 5.45%. 

Enquanto todos os planos no mercado estão aplicando reajustes de 
18%, 20% ou até 50%, o reajuste que batalhamos para os associados foi 
de 5.45%. 

ESTAMOS ATENTOS E TRABALHANDO DIA E NOITE PARA QUE 
AS MELHORIAS OCORRAM! 

 
NA ULTIMA SEXTA FEIRA O PRESIDENTE DA ASCPDERJ 

ACOMPANHADO DE  REPRESENTANTES  DA DIRETORIA E CONSELHO 
FISCAL ESTEVE  EM REUNIÃO COM TODA A CÚPULA DE GESTÃO DA 
OPERADORA DE SAÚDE PARA PAUTAR OS DESAFIOS QUE  TEREMOS 
DE ENFRENTAR  NESTE ANO DE 2023. E A MELHORIA NA 
QUALIDADE  DOS SERVIÇOS PRESTADOS! 

SEM DÚVIDAS, EXISTEM MUITAS OUTRAS PAUTAS QUE  APÓS  O 
ÍNDICE  DE REAJUSTE JÁ FIXADO EM 5.45%. ESTÃO  SOBRE A MESA E 
EXISTE UMA EQUIPE TÉCNICA TRABALHANDO PARA QUE 
SOLUÇÕES  SEJAM PROPOSTAS E EM FACE À 



QUALQUER  DESRESPEITO AO CONTRATO FIXADO, MEDIDAS (SEJAM 
DE MEDIAÇÃO  OU JUDICIALIZAÇÃO SEJAM TOMADAS). 

VALE RESALTAR QUE TODOS OS ASPECTOS QUE ENVOLVAM A 
MELHORIA PARA OS ASSOCIADOS DA ASCPDERJ É  PAUTA PRINCIPAL 
DO NOSSO TRABALHO! 

Estamos juntos nessa!  
E conte com a ASCPDERJ!  
 
O presidente da ASCPDERJ  toda diretoria e Conselho Fiscal, estão 

unidos e firmes em buscar melhorias para todos! 

É  hora de unirmos forças! 
As oposições são  bem vindas, o contraditório  faz parte da 

democracia! MAS É  HORA DE BUSCARMOS A RECONSTRUÇÃO  DE 
UMA INSTITUIÇÃO QUE APESAR DAS DIFERENÇAS  PESSOAIS, VISE 
ACIMA DE TUDO UMA INTEGRAÇÃO! 

Aos que ainda não entenderam que não há mais espaço para brigas 
banais nem pessoais, sempre é  tempo de agregar! 

Vamos juntos construir o melhor para todos!  
A ASCPDERJ  é  um bem valioso para a vida dos seus associados! 
Baixemos as armas! 
Vamos juntos lutar por uma associação cada dia melhor! 
Você faz parte dessa família! 
OS CANAIS OFICIAIS DA ASCPDERJ estão abertos  e disponíveis 

para que todos possam se comunicar diretamente conosco, fiquem a 
vontade! 

Desejamos um excelente dia a todos!  
 
 

Att. ASCPDERJ 
 


